

Bin 21 und brauche Altersteilzeit ...



**„Wir brauchen eine Fortführung
der Altersteilzeit.**

**Nur wenn es Älteren möglich
ist, nach einem langen
Arbeitsleben ohne Einbußen
früher auszusteigen,
können Jüngere
früher
einsteigen und aufsteigen! “**

Verena Deininger,
lernt als Industriekauffrau 2009 aus.

Allein im letzten Jahr bekamen fast
105 000 Menschen einen Arbeitsplatz, der
durch Altersteilzeit frei geworden war.

Diese Brücke zwischen Jung und Alt wird von
der Bundesagentur für Arbeit aber nur noch
bis Ende 2009 bezuschusst.

Da die Tarifverträge der IG Metall zur
Altersteilzeit an diese Förderung geknüpft
sind, haben wir sie gekündigt.

Wir kämpfen nun für eine neue Regelung.
Für jung. Für alt. Für alle.

Für jung.

Für alt.

Für alle.

Neue Altersteilzeit.



**Vertrauensleute
bei ZF LS**

Vi.S.d.P.: Roland Hamm, IG Metall Schwäbisch Gmünd

... für Sicherheit

... für Gerechtigkeit

... für Familie